

Politécnico en Dominicana es ejemplo de solidaridad con Cuba



Santo Domingo, 16 feb (RHC) El embajador de Cuba en República Dominicana, Carlos Jesús de la Nuez, destacó que el [politécnico Máximo Gómez](#) de la sureña provincia de Peravia es un ejemplo de solidaridad entre ambos países.

Al cumplirse el 18 aniversario de esa entidad, el diplomático resaltó las históricas relaciones que unen a La Habana con Santo Domingo y la participación del generalísimo Máximo Gómez en las luchas del pueblo cubano por su independencia.

Asimismo, recordó al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, quien fue el principal impulsor de ese plantel donado por la isla cuando él realizó su primera visita a este país en 1998.

El director interino de esa institución, Félix Manuel Andujar, agradeció la donación e hizo un recorrido por los 18 años de la entidad.

Como parte de la conmemoración, los estudiantes presentaron los productos que elaboran los cuales van desde la informática hasta los alimentos, pasando por la contabilidad y el mercadeo.

El acto contó con la presencia, además, de autoridades de la provincia, de la alcaldía de Baní, de la Fundación Máximo Gómez, del Comité de Solidaridad con Cuba y de padres y alumnos del Politécnico.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155356-politecnico-en-dominicana-es-ejemplo-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba